

martes 31 de enero de 2017

Diputación asesora a 50 jóvenes de la provincia durante las sesiones informativas del programa Erasmus Plus



[Descargar imagen](#)

El Centro de Información Europea ha realizado cuatro sesiones informativas por la provincia para asesorar sobre este proyecto de movilidad para jóvenes

El Centro de Información Europea de la Diputación de Huelva, "Europe Direct Huelva", cuya labor como enlace informativo de la Unión Europea se viene desarrollando desde 2005 por parte de la institución provincial, ha celebrado

cuatro sesiones informativas sobre los Proyectos de Movilidad para jóvenes dentro del programa Erasmus+.

Durante las sesiones repartidas por la Costa, el Condado, El Andévalo y la Sierra, llegando a los municipios de Lepe, Bonares, Puerto Moral y Villanueva de los Castillejos, se ha asesorado a unas 50 personas entre las que se encuentran concejales, técnicos de juventud y asociaciones juveniles para permitir a la ciudadanía local consultar y obtener información, asesoramiento, asistencia y respuestas, a sus cuestiones sobre las instituciones, la legislación, las políticas, los programas y las posibilidades de financiación de la Unión Europea.

La Diputación de Huelva puso en marcha el Centro de Información Europea en 2005 para apoyar este tipo de iniciativas, en ese caso, las becas de movilidad, las cuales han aumentado del 50 al 75 por ciento, siendo las principales ayudas que los jóvenes estudiantes y nuevos emprendedores, reciben en el ámbito de la Unión Europea. En el caso del programa Erasmus+, el intercambio se basa en un programa único que trata de impulsar las perspectivas laborales y el desarrollo personal, además de ayudar a los sistemas de educación, formación y juventud para proporcionar una enseñanza y un aprendizaje que doten a las personas de las capacidades necesarias para el mercado laboral y la sociedad actual y futura dentro de una economía global.

Europe Direct Huelva, Centro de Información Europea

El Centro de Información Europea de la Diputación de Huelva, Europe Direct Huelva, fue inaugurado en mayo de 2005 con el objetivo de ofrecer a la ciudadanía de la provincia de Huelva un punto de referencia en materia de información y asesoramiento sobre la Unión Europea, y que a su vez fuese el nexo de unión entre la provincia y la Unión Europea.

Desde 2006, es miembro de la Red de Información Europea de Andalucía que aglutina a los centros europeos de nuestra Comunidad Autónoma. Desde ese momento, el Centro, además de la labor informativa y de resolución de consultas que lleva a cabo a diario en la oficina, unas 1.000 anuales, así como a través de su web y perfil en redes sociales, planifica y desarrolla anualmente un plan de actividades encaminado a dar a conocer y difundir en la provincia, toda la actividad que se desarrolle en el entorno de la Unión Europea.

Toda la información de sus actividades se puede encontrar en la web: www.diphuelva.es/europadirecto o en su perfil de twitter @EDHuelva, o bien visitando las instalaciones del Centro en el Área de Desarrollo Local de la Diputación de Huelva.